

SANTA MARTA



Momento del desfile militar que protagonizó el Ejército de Tierra por las calles de Santa Marta. | REP. GRÁFICO: EÑE

Emotiva jura de bandera

Cerca de un centenar de civiles participa en la primera ceremonia que acoge la localidad y que tuvo lugar en la Plaza de España donde también hubo un desfile del Ejército de Tierra

EÑE | SANTA MARTA

UN centenar de vecinos de la localidad participó en la solemne jura de bandera que se desarrolló en la Plaza de España, un evento que tuvo lugar por primera vez en el municipio y que había sido organizado tanto por el Consistorio como por la Subdelegación de Gobierno.

La cita era una de las que se han preparado como prólogo a las fiestas patronales del municipio y contó con la participación del Ejército de Tierra.

Tanto el alcalde, David Mingo, como la subdelegada, Encarnación Pérez, estuvieron presentes en el acto, que contó con la presencia de Jesús González Laso, teniente coronel jefe del regimiento de Ingenieros, y Juan Manuel Broncano, general jefe del mando de Ingenieros.

En su alocución a los presentes en la Plaza de España del municipio transstomesino Jesús González Laso agradeció la participación del centenar de personas en la cita a las que señaló como 'un ejemplo para todos'.

El militar recordó en su comparecencia ante el público que estas ceremonias "son una expresión cívica de lealtad hacia los españoles. El beso a la bandera supone un vínculo con España porque la enseña representa las tradiciones y la cultura que se han forjado a lo largo de los siglos. Con este acto Santa Marta contribuye a que la sociedad conozca mejor la necesidad de la defensa y bienestar de todos".



Autoridades civiles y militares siguieron tanto la jura de bandera como el posterior desfile.



Uno de los civiles que participó en la jura de bandera.



Presentación de la bandera de España ante el público y las autoridades.

Honores y vótores

Además del himno de España, la ceremonia tuvo como protagonista musical el pasodoble "La banderita" que sonó durante los 13 minutos que tardaron los jurados en completar su jura de bandera. Nuria Sierra fue la primera en pasar ante la enseña, mientras que cerró el acto el regidor David Mingo. Los aplausos del público se los llevaron los militares encargados de desfilarse por la travesía de la localidad como colofón de la ceremonia oficial, que también incluyó la ofrenda de una corona de laurel ante un monolito en memoria de los caídos por la Patria.